

The Department of External Affairs announced today that the Government of Canada welcomes the release of the International Joint Commission "Report on Great Lakes Water Quality for 1972" issued today. This is the first Annual Report of the International Joint Commission pursuant to the Great Lakes Water Quality Agreement between Canada and the United States signed on April 15, 1972.

The Canadian Government shall be studying the report with great interest in the immediate future and, as part of the initial study process, has made arrangements for an exchange of views with United States officials. Tentatively this meeting will be held October 2 and 3 in Ottawa.

* * *

Le Ministère des Affaires extérieures a déclaré aujourd'hui que le Gouvernement du Canada était heureux d'avoir reçu le Rapport annuel de la Commission mixte internationale sur la qualité de l'eau dans les Grands lacs pour l'année 1972 qui a été rendu public aujourd'hui. Il s'agit du premier rapport annuel de la Commission mixte internationale conformément aux dispositions de l'Accord entre les Etats-Unis et le Canada relatif à la qualité de l'eau dans les Grands Lacs signé le 15 avril 1972.

Le Gouvernement du Canada a l'intention d'étudier ce rapport au plus tôt et, dans le cadre de cette étude préliminaire, a pris des dispositions pour qu'une rencontre sur le sujet ait lieu avec des fonctionnaires américains. Cette réunion aura en principe lieu à Ottawa les 2 et 3 octobre prochains.